

DEPORTES | Karate

El Club de Karate "Shotokan" se presenta en sociedad

Nacido en el seno del gimnasio Ikio, cuenta con cuatro años de antigüedad y está integrado por jóvenes deportistas locales de todas las edades

Redacción

Miércoles 3 de agosto de 2011 - 20:12



Las instalaciones del club de tenis “El Campo” han acogido la presentación pública del Club de Karate “Shotokan”, integrado por jóvenes deportistas prieguenses de todas las edades. Un club que ya cuenta con cuatro años de existencia, nacido en el gimnasio Ikio de Priego de Córdoba, bajo la dirección de Ángel Villoslada, cinturón negro 2º Dan.

A pesar de su corta existencia, el club ha alcanzado grandes logros deportivos en campeonatos provinciales y regionales, contando en su palmarés con un subcampeonato de Andalucía, en el que fueron seleccionados 14 jóvenes prieguenses para participar

representando a Córdoba.

Asimismo, poseen el título de Campeones de Diputación en 2008, con dos primeros, un segundo y dos terceros puestos. En 2009 y dentro de esta misma competición, el club prieguense consiguió 16 trofeos, con ocho primeros puestos en diferentes categorías, seis segundos y dos terceros puestos, confirmando su progresión en 2010, con la consecución de 20 trofeos.

La participación se ha repetido en los dos últimos años en el Campeonato de Andalucía, en el primer año, nueve de los dieciséis karatekas que disputaron el torneo por la provincia de Córdoba eran prieguenses, logrando un meritorio cuarto puesto autonómico. En el segundo año fueron once los integrantes del club que tomaron parte en el torneo regional, sumando a su palmarés un tercer puesto.

Asimismo, en el Campeonato de Andalucía de clubes, en Katas se alcanzó un tercer puesto en las categorías alevín y senior, mientras que en Combates se logró un tercer puesto en juvenil. Además, cabe añadir que estos jóvenes deportistas locales forman parte del gimnasio con más trofeos de la provincia de Córdoba, colocándose a la cabeza de toda la zona en esta disciplina.

De esta manera, el club inicia una nueva etapa con la colaboración de la Delegación de Deportes del Ayuntamiento de Priego de Córdoba, con objeto de abrir sus puertas a todas las personas interesadas en iniciarse en esta disciplina deportiva, demostrando sin duda que no es un club inexperto que inicia una andadura, sino la consagración del mismo como gran valor deportivo de la localidad. El plazo de inscripción y el lugar para realizar las mismas será informado en los próximos días por la dirección del club.